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铜仁职业技术学院“双高计划”建设
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双高办 2023 年 3 月 23 日

铜仁职业技术学院

召开校级高水平专业群遴选现场汇报工作

3 月 23 日上午，我院在行政楼三楼召开校级高水平专业

群遴选现场汇报工作。党委委员、副院长晏龙强主持，“双

高计划”建设院内专家张景春、覃礼涛、田银萍、吴敏、罗

刚、李吉祥出席，药学院、医学院、信息工程学院院长、教

学工作负责人、药品生产技术专业群、康复治疗技术专业群、

大数据技术专业群相关人员参加。

首先，药学院、医学院、信息工程学院院长分别对药品

生产技术专业群、康复治疗技术专业群、大数据技术专业群

的建设方案进行汇报，主要从建设基础、组群逻辑、建设目

标、建设内容及举措、预期效益、建设进度、经费预算七个

方面进行汇报。院内专家组依次对汇报内容进行现场提问，

并根据评分标准对三个专业群现场汇报情况和答辩环节进
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行评分，经过材料审核和现场评分，最终药品生产技术专业

群和康复治疗技术专业群并列第一，大数据技术专业群第

二。

张景春作总体点评指出，第一，三个专业群均存在建设

方案与国家职业教育新思想结合不密切的情况，需要专业群

认真学习领会国家政策文件；第二，专业群负责人的选择要

充分考虑其年龄、层次、学历、高端成果、与本地企业的相

关性、融合性和互补性；第三，建设目标和经费预算要合理，

既要高又要可实现；第四，预期成效要可复制可示范。覃礼

涛指出，本次汇报由二级分院院长汇报，得到了领导的高度

重视，体现了团队合作精神，不足之处有材料格式不统一，

未按照评分标准顺序进行汇报，汇报材料的质量有待提高。

对于以上问题，建议各专业群首先要熟悉国家政策，把专业

特色与国家政策有机融合，其次要对比其他学校的建设经

验，借力发挥，再把铜仁职业技术学院的特色融入，切实充

实建设内容和提高文本质量。

最后，晏龙强进行会议总结并作工作安排。他指出，本次

汇报三个专业群均有进步有成效，但是汇报情况差距比较大，

专家组也给予了宝贵意见和建议，接下来要求三个专业群根据

专家意见继续修改完善材料，并于一个月后再进行第二轮汇

报，最终遴选出一个高水平专业群，要求建设方案必须对接国

家、省的新标准新要求，材料书写必须具有高水平和创新性，

要有“人无我有，人有我优，人优我特，人特我专”的精神进

一步打磨，经费预算要合理，业财融合，用钱必问效，无效必



- 3 -

问责，业绩成果与资金使用要匹配，在下一次的汇报中要有所

突破。

（召开 2023 年高水平专业群遴选汇报会议现场）
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（药品生产技术专业群汇报现场）

（康复治疗技术专业群汇报现场）
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（大数据技术专业群汇报现场）

（专家组对三个专业群汇报情况进行点评现场）
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（晏龙强对本次会议进行总结和工作安排）


